



## Éducation & Sensibilisation

- Intervention au Lycée Jacques Feyder (Epinay-sur Seine)

Le groupe éducation et sensibilisation est intervenu auprès d'élèves de Terminal du lycée Jacques Feyder à Epinay-sur-Seine pour réaliser une simulation du procès de l'affaire du siècle. Le 8 mars, une première intervention a eu lieu en classe pour échanger autour de la justice climatique et présenter les grands enjeux de l'affaire du siècle. Par la suite, les élèves se répartiront les rôles de juges, avocats, associations, rapporteur, greffiers ou encore journalistes et climatologues. La simulation du procès aura lieu mi-avril.

- De nombreuses interventions se préparent pour les semaines à venir :
  - Mise en situation autour de l'extension d'un centre commercial Rosny auprès d'une classe de lycéen (5 avril)
  - Trois ateliers sur la justice climatique organisés sur une journée dans un établissement à Anger, dans le cadre d'une "journée de l'écologie" (7 avril)
  - Première séance de travail le 7 avril dans le cadre d'un procès fictif en droit pénal de l'environnement avec une classe de 4ème (pollution de la Brague, Alpes maritimes)
  - Sensibilisation auprès des éducateurs au développement durable de l'académie de Créteil dans le cadre de leur journée de formation (14 avril)